

LE MOT DU PRÉSIDENT Patrick Joly

Les jeux olympiques ne gêneront pas l'activité de la ribambelle. Nous ne recherchons pas de médailles, mais seulement le sourire des enfants guéris. Les projets se concrétisent:

- Le camion permettant un diagnostic cardiologique et des premiers soins dentaires prend forme. Une solution pour aller au plus près des enfants malades.

- Les premières interventions de chirurgie cardiaque sont en cours à Tana, dans le nouveau centre créé par la Chaîne de l'Espoir.

Ces nouvelles font que le besoin en traitement va augmenter, chaque site devra être efficace: à Madagascar, à la Réunion et à Marseille. Nos efforts de recherche de familles d'accueil ne doivent pas faiblir et ainsi créer de nouvelles vocations. L'accueil d'un enfant est un moment inoubliable à vivre... Tentez cette expérience ! Merci à tous.

LES ENFANTS OPÉRÉS



Quatre enfants ont pu être opérés depuis le début de l'année.

Diary et Mitoetra âgés respectivement de 5 et 6 mois sont arrivés en février.

Deux adorables bébés qui ont été accueillis par la famille Grange pour Diary et par Myriam Fave caille pour Mitoetra. Les opérations et les convalescences ont été simples et nos deux babounets ont retrouvé leur famille avec quelques kilos en plus!

Cassiène 4ans 1/2 et **Noména** 6 ans sont arrivées ensemble le 5 avril. Cassiène a été accueillie par Jean-Claude et Catherine Flamand, opérée le 17 avril elle est repartie à Tana le 4 juin. Noména a été opérée le 7 mai et repartira très prochainement. Elle a été accueillie par une nouvelle famille d'accueil, Annie et Gérard Delfini à qui nous souhaitons la bienvenue parmi nous.

Les enfants ont été opérés à La Timone par l'équipe de chirurgie cardiaque pédiatrique du Dr Fouilloux.

Merci à nos chères familles d'accueil indispensables à notre action.

COTISATION 2024

Votre cotisation nous est indispensable!

Pour tous ceux qui ne l'ont pas encore prise, sachez qu'elle ne vous coûtera que 12.50€ grâce à la déduction fiscale de 75% (50€ - 75%).

Nous vous invitons à cotiser à partir du site <https://www.laribambelle.fr/faire-un-don/> avec **HELLO ASSO** (simple, rapide, sécurisé et votre reçu est immédiatement édité!)

par **VIREMENT** ou par **CHEQUE** à l'ordre de La Ribambelle à : **La Ribambelle 10 Bd Latil 13008 Marseille**



RENCONTRE DES FAMILLES D'ACCUEIL

Le 10 février dernier, une vingtaine de familles d'accueil s'est réunie dans la salle paroissiale de Bouc bel Air mise à notre disposition par le Père Benoît Delabre que nous remercions chaleureusement. Cette rencontre a été l'occasion d'évoquer les problèmes rencontrés lors de l'accueil d'un enfant, mais aussi les joies que cela apporte à nous tous. Elle permet aux familles de se connaître, d'échanger des conseils et de se prêter main forte. Nous avons également constaté ensemble les premiers résultats positifs des travaux de nos ateliers « Mieux accompagner les enfants » maintenant sur notre site dans la rubrique « familles d'accueil », « préparer la venue de l'enfant ».

Nous espérons accueillir cet automne 4 enfants. Nous sommes donc en recherche de familles d'accueil. N'hésitez pas à vous lancer dans cette belle aventure!

FETE DE LA RIBAMBELLE

Nous vous invitons à vivre le rendez-vous incontournable du mois de juin
Le lundi 24 juin 2024 à 20h00 Au Club La Pelle à Marseille
C'est grâce à votre participation et générosité qu'un enfant verra sa vie transformée
et pourra s'épanouir avec un cœur réparé.

Inscrivez-vous en ligne par HelloAsso sur notre site www.laribambelle.fr, rubrique « les actus »
Un grand merci aux fidèles donateurs de notre Tombola annuelle!

LA RIBAMBELLE EN QUELQUES CHIFFRES

Le rapport financier concernant l'année 2023 a conclu que les finances de l'Association sont saines, que les équilibres sont tenus et que les engagements restent au niveau des recettes. Il a été souligné que les frais de communication nécessaires étaient de 6% des dépenses et les frais généraux restent à moins de 1%. Ainsi, la majeure partie des dépenses (93%) est consacrée directement aux enfants pris en charge par La Ribambelle.

Cependant, le nombre d'adhérents à jour de leurs cotisations est en baisse, certains d'entre vous ont donc probablement oublié. Il n'est pas trop tard!



Léa nous a quittés tragiquement dans un terrible accident de la route à l'âge de 23 ans. Elle avait été opérée à l'âge de 9 mois d'une malformation cardiaque.

En mémoire de leur fille, ses parents ont fait un don exceptionnel à la Ribambelle et souhaitent devenir des adhérents actifs de l'association.

Nous les remercions chaleureusement et nous les assurons de tout notre soutien.



La Fondation de la Grande Loge Nationale Française s'est mobilisée cette année encore et plus que jamais pour les enfants de La Ribambelle, par l'organisation de 3 grands tournois de Golf, en Provence, en Auvergne et en Septimanie. Les recettes de ces grandes réunions vont nous apporter un soutien financier important. Au delà de l'implication financière, la Fondation se mobilise aussi dans la recherche de familles d'accueil parmi ses membres. Nous les remercions chaleureusement d'être à nos côtés!



La Chorale PRAISE GOSPEL s'est produite à l'église Sainte Anne à Marseille le 1er juin. La recette de la soirée a été entièrement reversée à La Ribambelle. Nous les remercions chaleureusement de leur implication à nos côtés.



Nos fidèles amis rotariens du Club de Gardanne en Pays d'Aix nous ont à nouveau apporté leur aide. Un grand merci à leur Présidente Catherine Gouillet qui nous a remis un chèque de 1500€!



Un grand merci à nos fidèles partenaires et donateurs:



Edwards Lifesciences

Association loi 1901 créée à Marseille en 1997 - 10, Bd Latil - 13008 MARSEILLE
La Ribambelle organise l'accueil et l'assistance en France d'enfants malades ne pouvant être soignés dans leur pays.

Site internet : www.laribambelle.fr - E-mail : contact@laribambelle.fr

Familles d'accueil : Laurence Crespi : Tél. 06 70 64 94 93 / Marie Pascale Giraud 06 21 32 05 41

Renseignements : Martine Vidil: Tél. 06 75 60 67 19

La NEWSLETTER de La Ribambelle est éditée et distribuée par La Ribambelle à ses membres.